
平成 31年度	 自治会長及び区長合同会議	 会議録 
 
日時	 	 	 平成 31年４月 15日（月）午前 10時～午前 11時 55分 
場所	 	 	 長門町民センター	 集会ホール 
出席者	 	 自治会長	 	 	 	 14名 
	 	 	 	 	 古町地区区長	 	 21名 
	 	 	 	 	 長久保地区区長	 14名 
	 	 	 	 	 大門区地区長	 	 16名 
	 	 	 	 	 和田地区区長	 	 10名 
	 	 	 	 	 役場	 	 	 	 	 	 15名 
	 	 	 	 	 出席者計 	  	 	 90名 
 
 
１	 開会（金山総務課長） 
２	 あいさつ（羽田町長） 
３	 会議事項 
	 （1）町からの連絡事項について 
	 	 	 各課長より資料に沿い２課ずつ説明の後、質疑・応答を行った。 
 
【総務課】 

質問内容 回答内容 
農業振興係の手当廃止とのことだが、農

業振興係の依頼業務は無いとのことで

よいか。 

役場から依頼する業務が無いため、係り

を廃止する。 

 
【企画財政課】 

質問内容 回答内容 
地区懇談会の開催方法は。 
地域おこし協力隊の活動報告もしても

らいたい。 

平成 31 年度の地区懇談会は、和田・大
門・長久保・古町の４地区を計画してい

る。その中で、地域おこし協力隊の活動

報告ができるように調整したい。 
 
【情報広報課】 

質問内容 回答内容 
インターネットが不通になったときは、

24 時間回答などの対応ができる体制と
しもらいたい。 

民間委託も含め、要望として検討する。 

 



【町民福祉課】 
質問内容 回答内容 

野良猫管理活動補助 1匹あたり 5,000円
の内訳は。 
 
 
野良猫を捕まえた上に、自治会の負担も

生じるとのことか。 
 

不妊去勢手術費用に係る補助額 
病院により異なるが、費用が 1 万円であ
ったとした場合に 5,000 円を補助するも
の。 
地域の課題として、一緒に取組み、ご負

担もお願いしたい。 
野良猫を捕まえるボランティア団体もあ

る。新規事業のため詳しい内容を通知す

るが、地域との情報共有から、協力をお

願いしたい。 
 
【こども・健康推進課】 

質問内容 回答内容 
丸子中央病院の病児保育センターオー

プンについて、料金など詳しい資料を配

布してもらいたい。 

関係機関と調整し、関係する皆様に資料

を配布したい。 

 
【産業振興課】 

質問内容 回答内容 
農地利用の最適化を推進するとのこと

だが、農業振興地域内でどのくらい耕作

放棄地があるか。 
農業振興地域内の農地が山林となって

いる場合はどうなるか。 
 
 
 
 
農業振興地域の見直しは行うのか。 
 
 
 
農業委員が現地確認をしているのは承

知しているが、書面のみでなく、職員も

現地を把握した上で対策をしなければ

遊休農地の解消はできない。どうして耕

農業委員会で非農地判定を調査した数値

を、後日報告する。 
 
地目は畑だが現況が山林になっている等

を現地確認した場合は、所有者に非農地

判定の証明書を送付しており、地目変更

登記ができる。和田・大門・長久保地区

と進めてきており、現在古町地区の途中

まで実施している。 
必要性は認識しており、関係機関及びス

ケジュールを調整するなど、取組みを検

討したい。 
今年度中に計画をつくりたい。 
今後の取組みも含め、早急に検討し、お

知らせする。 
 



作放棄地になったかの理由の確認も必

要。 

 
【建設水道課】 

質問内容 回答内容 
町道下和田線道路防災工事は、どの箇所

の工事か。 
土砂崩れの恐れがあるとの地区要望箇所

です。 
６月に鷹山川の草刈りを行っているが、

河川に土砂が堆積してきているため、現

地確認のうえ検討をお願いする。 

現地を確認する。 

 
【教育課】 

質問内容 回答内容 
２年ほど前に原区公民館のシロアリに

よる修繕工事をやってもらった。そのと

きに２～３年後に公民館の全面改修を

行うとの話であったが、どうなっている

か書面で回答いただきたい。 

書面で依頼いただき、書面にて回答する。 

 
【全体を通じて】 

質問内容 回答内容 
地区への配布物がバラバラに来るため、

その都度配布している。月２回程度の配

布にまとめてもらえないか。 
 
今回会議のような日程変更が無いよう

に配慮されたい。 

以前からできるだけ配布物は、広報とあ

わせた第１火曜日または金曜日と第３火

曜日にまとめて依頼するようにしている

が、再度周知徹底をする。 
地区行事に配慮のうえ、会議日程を調整

したい。 
地区要望に対しての返事が来なかった

り遅かったりする。早めに回答いただく

ようお願いする。 

早めの回答に努める。 

高齢者が多く回覧が負担となっている

ため、回覧を少なくしてもらいたい。特

に地区担当者など重要なものは全戸配

布にしてもらいたい。 

検討をする。 

 
 
 
 



 
（2）その他 
	 総務課からのお願い 
	 	 ・５月ゴールデンウィークの役場関係業務について 
	 	 ・自治会長及び区役員手当の振込先を 5/31までに提出ください。 
	 	 	 区役員手当については、区名義への振込にてご協力をお願いする。 
	 	 ・区長には地区担当職員の回覧をお願いする。 
 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	（終了 11：55） 


